
第 35 市議會選區 

Olanike T. Alabi (D) 

我叫 Olanike Alabi，是紐約市議會第 35 選區的候選人。過去幾個月，我花時間在我們社區聽到了這麼

多的需求、問題和挑戰。我的競選活動關注對我們所有人都很重要的想法和問題。下一屆市議會必須加

強教育、平價住房、老年人、醫療、環境、交通運輸、小型企業、經濟和社會正義。這就是我競選的原

因。作為投身公共服務的第 35 市議會選區的終身居民，我想繼續大力提倡和改善我們社區的生活品質，

通過選舉公認和值得信賴的領導，確保一切方面都能取得進步。在我們社區，有許多人在尋找好學校，

買得起和安全的住所，就業將能獲得基本工資，享受優質的醫療和交通系統，基礎設施投資等。到目前

為止，我的競選活動已經得到了幾個工會、神職人員和社區領袖的支持，還會有更多的支持！雖然對我

來說，支持讓我自豪 — 但重要的不一定是得到認可，而是贏得我希望服務的人心。在未來幾周內，你將

聽到更多關於競選的消息。請和我共同努力，因為我正在經歷一次大轉變！ 

陳述按照候選人提供的原文複印 ▪ 參加紐約市競選財務計劃之候選人 



第 35 市議會選區 

Laurie A. Cumbo (D) 

我叫 Laurie Cumbo，今天想談談我為什麼參加第 35 市議會選區的競選。我對於文化、教育和商業充滿激

情，並在非盈利部門有著獨特的工作背景，這些經歷使我成為一個突出的候選人，能夠對問題採取創造

性的解決方法。作為一名女企業家，我充分認識到了為婦女提供所需的工具來幫助她們獲得成功的重要

性。我們必須為女性提供同工同酬和充足的產假選擇，同時為家庭暴力受害者提供平價住房。此外，我

計劃定義 “affordable”（平價/負擔得起）的含義，加強我們的租賃法，並給予小房主稅收減免優惠，以便

他們能夠保持低於市場的租金。我還致力於促進當地經濟增長。我將充分利用我在非盈利機構和其他組

織的豐富經驗，支持我們的藝術中心發展旅遊業，支持為商業物業的業主減稅，並為少數民族和婦女所

有的企業提供支持，從而確保每個人都得到平等的機會。此外，我在創建當代非洲散居藝術博物館 

(MOCADA) 方面的工作已經表明，創造力和積極的態度能夠極大激發學生的學習興趣。我計劃率先在布

碌侖營造一個大學城的氛圍，以鼓勵學生追求高等教育。我還將宣導為面向布碌侖居民的布碌侖公立高

校提供減免的學費。在此我要感謝大家的支持，並希望在即將到來的選舉中繼續得到大家的支持。如需

瞭解我對於我們社區的獨特計劃的更多資訊，請訪問我的網站：LaurieCumbo2013.com。9 月 10 日希望大

家支持我，我將不勝榮幸。 

陳述按照候選人提供的原文翻譯 ▪ 參加紐約市競選財務計劃之候選人 



第 35 市議會選區 

Ede S. Fox (D) 

我是 Ede Fox，正競選第 35 選區市議會議員席位。我在這個區住了 10 年，在第 8 社區委員會服務了 8 

年。 

鄰居們，我們這個社區存在基本的問題，需要基本的解決辦法。沒有錯，2014 年和以後的資源越來越稀

缺，這意味著我們的社區需要一個有經驗的宣導者把資源帶回給這個社區。 

我在市議會有 6 年的經驗，為兩位進步的議員工作，他們為工薪和中產階級家庭爭取權力。我的父母是

民權律師，我的祖父母是工會會員。 

從大學開始，我就致力於為自己的信念而奮鬥，曾擔任密歇根大學的學生會主席。 

我認為人人都有權擁有一個良好的的政府和強有力和有獻身精神的代言人。 

如果當選，我承諾將與開發商合作建造更多平價住房，包括年收入在 30,000 到 50,000 美元的家庭。 

住房必須反映社區的需要，而不是某些人發財的工具。我們需要給這個地區帶來製造和辦公空間，以創

造就業和商機。 

在市議會工作時，我和開發商合作在東哈林建設了 1,000 多套平價住房，從而給社區帶來就業，培訓當

地的工人，資助小型企業。在布碌侖，我們能做同樣的事情！ 

我承諾與企業家合作，創造更好的商業環境，取消目前小型企業主經常面臨的沉重罰款負擔。最後，父

母絕不應該擔心如何給他們的孩子提供優質教育。上優秀的公立學校是孩子們的權利！ 

我會努力確保我們的學校有足夠的資源。我承諾將深入到每個學校，詢問他們“你們需要什麼來改進學

校“，並定期與選區的家長會面，聽取他們的意見。家長、老師和校方必須相互合作，才能建成最好的

學校。 

請在選舉日給我，Ede Fox 投票。 

陳述按照候選人提供的原文複印 ▪ 參加紐約市競選財務計劃之候選人 



第 35 市議會選區 

Frank Richard Hurley (D) 

你們好，我叫 Richard Hurley，我想代表第 35 選區，成為下一屆的市議會議員。 

我生長在布碌侖，這個世界上最偉大的城市。我和妻子結婚已經 28 年了。我們現在都當祖父母了。 

我是布碌侖法學院的畢業生，並參加紐約州律師協會，南區和東區聯邦法院，華盛頓特區法院，和美國

最高法院。 

我在皇后區檢察官辦公室開始自己的職業生涯，負責起訴政府腐敗。隨後，我為教育局工作，針對違法

亂紀問題舉行聽證會。 

最後，我在私營部門工作，代表工會，負責當地的 100 Transit Union（客運工會）。 

我獨立執業現已超過 19 年。我還曾在 Brooklyn Teen Preganancy Network（布碌侖少女懷孕網路）、

B.I.G. 組織（輔導無父男孩）、Crown Heights 青年集體組織和 Bedford Stuyvesant 拳擊中心的董事會

任職。 

我進入了這場競賽，決心有所作為。我想使我們社區實現經濟增長。 

布碌侖是世界上發展最快的城鎮，大家都想在這裏生活。 

布碌侖是一個品牌。 

我們當中那些畢生住在這裏的人怎麼辦呢？ 

開發商正計劃在布碌侖下城建造 16 座高樓，我們必須確保這些工作雇用我們的居民，並且包括平價住

房。 

“如果你要在布碌侖搞建設，就必須雇用布碌侖的人。” 

陳述按照候選人提供的原文複印 ▪ 參加紐約市競選財務計劃之候選人 
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